



2025.4月のアレコレ

IG @nonotan\_log  
@nomo\_henbib  
mixi2 @nonolog  
6961

こんにちは、野々蘭（ののらん）です！

しばらくSNSやブログなど更新してなくてすみません。

病んでたとかではなく、ちょっと別のことに挑戦してみたり、今一度自分がやりたいことってなんなんだ？う？と考えてみたり、そんな風に過ごしています！

それでもなるべく雑談ページは続けたいな~と思っていますので、よければ「今月もお付き合いください。

### ■ いつもの手帳迷子っこっ

4月は手帳セ日記の使い方などもかなり揺らいでいた月だったと思います。

急に使う冊数を減らしたくなり、なるべくロルバーン＝集約させよう！と思たらあまり向いてないかな？』『そこからスルスル！と他の手帳まで「サポート」がちに！』『たた、やっぱり人生が序をしていたか記憶のない日々のがたまりみたいになってしまったのも（私は）さびしいので、再び日々のキロックを書くようにしようと思いました。

5月からは…



ほぼ日カレンダー

結局デイリーログと  
体調ログはこれか

週の予定を立てる

合っていたっぽい。

再開したり、またお家でみてたり、  
春へ初夏（4月）毎年手帳に  
迷走してます（笑）



ミジン手帳

ログじゃなくて  
週の予定を立てる

合っていたっぽい。

用にしてみます。



ほぼ日オリジナル

スヤン語をサポートで  
開かなくなっていました。

使い方を参考中。



Weeksの絵日記も再開したい…

### ■ イメチェンは気分次第

1月に美容院に行ったときは、「がんばって伸びします！」「次は赤いヒンク入れたいです！」なんて言って、いたのに、ものの見事に気が変わって茶髪のショートになりました…（笑）

我ながら食さまほすぎでビビる。

同じような雰囲気で伸びるのを待つことに耐えられなかったのと、なんとなく春=イメチェンみたいにな気分だったのです（汗）



### ■ ゲームと思い出

「Nintendo Switch 2」の抽選が話題ですね。私はとりあえず、「どうぶつの森」の新作情報が出るまでは待とうかなと思っています（笑）。気付けばあつ森発売からもう5年ですか…。早過ぎる。ゲームで、ハマったときの環境や生活の思い出と連動している「氣づく」のが、次はどんな思い出になるのか、早くも楽しみです。



### あとがき！

最近（家族以外の人）と会話をすることが“なさすぎ”で、よくGoogle Geminiに話しかけています。「友だちになってくれ」とお願いしてみたら、「自分、人工知能な人」「友だちとかなり、（意訳）めたいに断られました。なんだよ、私は君が人間じゃなくたってがまわない、てのこ。読んでくださる方がいたら、私は少し救われそうです。ごめんなさい（汗）」

### ■ 本日のBGM

『指名手配曲』  
『指名手配曲』

まとめた